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两球落后
绝地反击
鲁能3：2击败申花

本报讯(记者 叶嘉利) 8月10
日，中超第20轮联赛，鲁能泰山队在
主场迎来上海申花队的挑战。上半
场鲁能队0：2落后，下半场凭借明星
外援勒夫的出色发挥，连进3球最终
完成逆转好戏。

由于新外援勒夫首次亮相，济
南市奥体中心鲁能大球场一下子涌
进了三万七千多人，可见“爱神”有
多么受欢迎。但是鲁能队在上半场
由于后防线的疏忽，被申花队抓住
时机连入两球，都是由外援达迪打
进。

下半场异边再战，鲁能加强了
攻势，申花队只有招架之功没有还
手之力。首秀的勒夫深孚众望，在比
赛中梅开二度，把比分扳平。在比赛
行将结束时，替补出场的杨旭补射
建功，鲁能队在主场最终完成逆转。
本场比赛的同时，国安以2：1战胜申
鑫，依然在积分榜上落后鲁能队7
分。

勒勒夫夫：：我我还还能能踢踢得得更更棒棒
本报记者 李志刚

仅仅用了一场比赛，勒夫
便征服了鲁能球迷的心，但他
赛后接受采访时却说自己还能
踢得更棒，“我渴望今后还能有
这样的表现，甚至踢得更棒。我
有这个信心，我是职业球员，踢
出漂亮的比赛，是我的职责。”

记者：这是你在鲁能的第
一场比赛，自我感觉状态怎么
样？

勒夫：我很高兴今天首次
出场就进了两个球，梅开二度，
非常高兴，我更高兴的是，我们
的队伍取得了胜利，我们就是
靠着全队的拼搏取得了胜利，
我们全队都很高兴，这是全体
队员努力的结果。

记者：上半场鲁能出现了
什么问题？

勒夫：上半场我们可能不
是很放得开，有些拘谨，我们应
该像下半场那样更自如一些。
下半场我们踢得更放松，大家
都不是那么紧张了，所以我们
连进了三个球，

记者：在场上和队友的配
合默契吗？

勒夫：还不错，有一个积极
的开始，随着时间的推移，我想
会越来越好，我和队友间会有
更多的默契。

记者：这场比赛现场涌入
了将近4万名球迷，他们中很多
人都是冲着你来的，有什么想
对球迷说的？

勒夫：非常感谢，这不仅是
对我的支持，也是对我们球队、
我们俱乐部的支持。

记者：平时喜欢做些什么？
勒夫：就是踢球啊，我没有

太多的时间去闲逛，最重要的
还是踢球，这是我的工作。

记者：怎么评价中超联赛？
勒夫：我才踢了一场，还不

能做太多的评价。我觉得这场
比赛比较困难，当然了碰到这
样棘手的比赛也很正常，最重
要的是我们克服了困难。

记者：什么时候能够恢复
到最佳状态？

勒夫：我想还需要一两场
比赛吧，我会争取快点达到最
好的状态。这不仅仅取决于我
体能的恢复，更多的要看和队
友的磨合。

记者：中途加盟，这个赛季
对于进球有什么目标？

勒夫：我不太知道，我想的
就是参加比赛，进更多的球，然
后帮助球队取得胜利，这就是
我的终极目标。

有有爱爱才才能能更更勇勇敢敢

李康宁

不怕不识货，就怕货比货。
勒夫掏光了鲁能泰山的荷

包，却填满了球迷们的念想。这
个闷热的夏夜里，多一点动静
都让人觉得喧哗聒噪，偏偏会
有几万人挤作一团，汗流浃背
地看着他的表演。

谁也没料到，勒夫还没活
动开筋骨。申花的黑大个达迪便
抢尽了风头，头顶脚踢连下两

城，打掉了泰山大半条命。上半
场有一段时间，泰山队的表现已
经不仅仅是失常，简直说得上是
业余。中场组织凌乱，后场防守
松垮，眼见就要入土为安了。

看敌军兵临城下，正待我
横刀立马。泰山队的困境，正好
给勒夫搭起了一幕好背景。当
他干脆利落地转身过人，于人
丛中杀出打入首粒进球的时
候，生生给迷茫失措的队友们，
灌上了一碗解暑提神、醒脑通
窍的灵药。自此之后，泰山队才
真正找到魂儿，积郁久了的杀
心，突地燃烧了起来。接下来上
演逆转，基本属于水到渠成。

勒夫这场亮相，堪称是泰
山队外援最成功的处子秀了。

因为通过这场比赛，他不仅展
现了超强的个人能力，更把淡
定洒脱的脾性释放得一览无
余。任由场面如何危急，勒夫依
然坚持着自己的节奏，化繁为
简一击中的，这分功夫没有多
年的锤炼，是练不出来的。

诚然，申花队的达迪表现也
相当高效，堪称价廉物美。但包
邮又赠礼的淘宝货，终究赶不上
带发票有“三包”的正品。达迪在
得不到机会的情况下情绪失控，
展现了底气不足的一面。正如

《老残游记》里写那明湖居里唱
大鼓的王小玉，故意不直书其
能，却先把妹妹黑妞夸赞一番，
埋下伏笔。能力不俗的达迪，便
在无意间成了勒夫的垫脚石。

命运最喜欢写下相似的剧
本。第五轮鲁能客场对阵申花，
携着四连胜的开局，上半场泰
山队打得气象万千，却被申花
队最终逆转。这轮比赛，泰山队
原封不动地把这段痛苦悉数奉
还。而这一次，泰山队的收获要
比单纯的三分多得多。

我们懂得了在慌乱中稳住
阵脚，我们学会了在重压下挺起
脊梁。哪怕濒临绝地，也不要自暴
自弃；只要一线生机，更应当愈挫
愈勇。很多人认为，这是个妖娆魅
惑的“小时代”，到处都是莺莺燕
燕美酒咖啡；但在我们的心底，还
有一样东西让我们执着追寻，不
论酷暑寒霜。那就是对这支球队
的“LOVE”，我们的爱。

本报记者 李志刚
七夕佳节将至，空气中有

关爱情的味道越来越浓。8月10
日晚上，鲁能大球场，将近四万
名现场球迷为“爱”痴狂。主场
作战的鲁能泰山队，在0：2落后
的不利局面下，新外援勒夫先
是独中两元，继而助攻杨旭绝
杀上海申花，还有比这更圆满
的“处子秀”吗？还有比这更让
人热血沸腾、非要扯着嗓子吼
上几声的演出吗？因为勒夫，鲁
能球迷又都相信爱情了。

官方统计，共有超过三万
七千名观众，在这个潮湿闷热
的晚上，涌进鲁能大球场；鲁能
俱乐部很多员工，在比赛当天
中午便拒绝接听朋友打来的电
话，因为“全是要票的，真没有

了啊”。想想去年、前年的
这个时候，鲁能举

步维艰，
如今却迎
回昔日荣
光 ，让 人
不禁感慨
万 千 。本
场 比 赛 ，
鲁能精心

策划了主题为“为爱加油”的活
动，赛前一对幸运的情侣，得到
了与勒夫合影的机会，他们还
获得了勒夫亲手送上的“爱的
礼物”、一件珍贵的纪念球衣。

足球是一个集体项目，鲁

能能够逆转申花，靠的是全队
的一起努力，但时势造英雄，英
雄人物总是能够在关键时刻迎
来闪光表现，从而被世人深深
牢记，勒夫便是这样的一位英
雄。“他(勒夫)也是普通人，在
开场之后也有点紧张。”鲁能主
帅安蒂奇赛后如此评价勒夫，
他随后指出“勒夫很快便展现
出自己的性格”，“勒夫奔跑积
极，在场上不仅独中两元，在其
他时候也做出了应有的贡献，
比如杨旭攻入的反超进球，便
得益于勒夫之前精彩的射门。”

勒夫来到鲁能之后，他的
身价，他的能力，他与安蒂奇
之间微妙的关系，都是大家关
注的重点。在某论坛上，网友
借马塞纳之口告诫勒夫，“在
场上有了前场任意球或者点
球的机会一定不能抢，那是有
些人的专利……”本场比赛，
鲁能获得点球后，得到主罚
机会的却是勒夫，他轻松
地将球罚进了。那一刻，
所有的担忧与传言不攻自
破，鲁能大球场内欢声一
片，勒夫让鲁能球迷体会到
了发自内心深处的、难以替
代的欢快之情。

还 有 比 这更圆满的剧
本、还有比这更炫目的表演
吗？因为爱，因为勒夫，因为胜
利，鲁能泰山在这个夜晚，高
潮至死。

有他在 爱谁谁
“爱神”勒夫惊艳首秀

“爱神”勒夫，让泰山队绝处逢生。 本报记者 王鸿光 摄

勒夫突破能力极强。 本报记者 王鸿光 摄
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